

令和6年度 新入職員紹介

今春、新たに2名が一宮市社会福祉協議会の職員として加わることになりました。皆さんに早く顔と名前を覚えていただくため、簡単ですが紹介させていただきます。

- ①立山駿太郎(たてやましゅんたろう)
- ②プロ野球観戦
- ③エビチリ
- ④真面目
- ⑤精一杯頑張りますので、
よろしく願いたします。

- ①氏名
- ②趣味
- ③好きな食べ物
- ④性格
- ⑤ひとことPR

- ①中村愛香(なかむらあいか)
- ②ヨガ・韓国ドラマを観ること
- ③パスタ
- ④マイペース
- ⑤地域のみなさんが安心して暮らせるよう
心をこめて業務に取り組みます。



どうぞよろしくお願いいたします。

車いす
使用の職員
発信

車いすといっしょに



第22回 「新幹線での一人旅」

昨年12月、新幹線で東京・渋谷へ行ってきました。車いすで外出しはじめた頃には想像もしていなかった一人旅。行動範囲が広がった喜びがある一方で、不慣れた場所で過ごす難しさも経験した日でした。

混雑するなかでも、駅員の方は丁寧に誘導してくださり、安心感がありました。しかし駅に限らず、動線の少なさは東京でも普段の生活環境とさほど変わりなく、戸惑うことも多かったです。車いすでまっすぐ進むことすら大変で、駅の出口から比較的近い「ハチ公像」にたどり着くのにもかなり時間がかかりました。通りの混み具合はとにかく想像以上で、すでに降りたのにまだ満員電車に乗っているかのような感覚でした。

移動中には、ベビーカーを押しながら申し訳なさそうにエレベーターに乗る方や、大荷物で移動する観光客。外国籍と思われる子連れの方もみかけました。目的や状況の異なる人々が、お互い快適に行動することは簡単ではありません。周りへの気配りの大切さをあらためて感じました。(小鹿)



ユニバーサルスポーツの紹介

「車いすハンドボール」

「車いすハンドボール」は、女性1人を含む4人または6人のチーム(ゴールキーパーを含む)に分かれて行われます。試合時間は選手の人数によって異なり、6人制のほうが長い設定です。他の競技と同様に選手のクラス分けがありますが、身体の機能により制限されないため、参加対象は幅広いといえます。選手の交代が自由で、攻守も常に入れ替わるスピード感が特徴です。使用される車いすには転倒防止の装置や、スポークへのカバーを備えることが決められているほか、ボールもやわらかく、選手が安全にプレーできるようルールが配慮されています。

